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１０月定例教育委員会 

 

１ 日    時  平成２６年１０月１０日（金） 

               午後３時開会  午後５時１５分 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 １階会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

 

４ 説 明 の た め  加 藤 勝 典  事務局長 

    出席した職員   長谷川 秀 敏 学校教育課長 

                   成 田 光 善 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 統括主任 

 

６ 議事録署名者  武 藤 育 雄 委 員 

川 村 かおり 委 員 
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主な発言の要旨    
 

委委委委        員員員員        長長長長   ただいまから、１０月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、川村かおり委員と武藤育雄委員にお願いします。 

はじめに、報告事項報告事項報告事項報告事項１１１１    ９９９９月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告を 

お願いします。 

 

学校教育課長  （９月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    教育委員会点検教育委員会点検教育委員会点検教育委員会点検・・・・評価報告書評価報告書評価報告書評価報告書（（（（平成平成平成平成25252525年度対年度対年度対年度対    

象象象象））））についてについてについてについてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （教育委員会点検・評価報告書（平成25年度対象）について） 

        本日、前回の定例教育委員会にお配りしました報告書をお持ちいた 

だいているかと思います。事務局といたしましては、原案のとおり  

お願いしたいと考えております。（内容修正について意見提案・協議） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   委員の皆様、いかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、原案のとおり承認したいと思います。 

 

学校教育課長 今後の予定といたしましては、１２月議会へ提出しホームページで公 

開する予定となります。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   報告事項報告事項報告事項報告事項３３３３    そのそのそのその他他他他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   それでは協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は７件で、新規は２番「津島市消防本部」です。 
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委委委委        員員員員        長長長長     学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         新規の申請が２件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課９件の合計１０件でござ

います。新規は１番、５番です。 

 

学校教育課長  （１番の新規について資料により説明） 

社会教育課長  （５番の新規について資料により説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    共催承認申請共催承認申請共催承認申請共催承認申請についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

学校教育課長  （共催承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

        申請件数は、学校教育課の１件で、新規はございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    そのそのそのその他他他他ですが何かございますか。 

 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   特にないようですので、３その３その３その３その他他他他に入りますが何かありますか。 

 

教  育  長   報告事項で先日愛西市で行われました尾張部都市教育長会議の協

議内容についてお伝えしたいと思います。 

         新教育委員会制度の各市の状況を意見交換しました。津島市におい 

ても準備を進めていきたいと考えています。また、愛知県教育委員 

会の平成２７年度文教施策と予算措置に関する要望書の回答を報告 

します。（内容説明）愛知県においては財政状況が厳しく、なかな 

か要望に応えることができない内容となっていました。市といたし 

ましてはこれからも積極的に要望していきたいと考えています。ま 

た、いじめの問題等への対応について、平成２６年１０月１０日県 

議会にて「愛知県いじめ問題対策委員会及び愛知県いじめ問題調査 

委員会条例」が可決されました。（放課後子ども総合プラン、山車 

まつりについて。） 

 

事 務 局 長   市長マニフェストのその後の経過について説明。 

 

学校教育課長  市内校長会から平成27年度予算要望が出されました。トイレ改修、エ 

アコン・扇風機の設置、グランド整備、吊りもの（カーテン・緞帳） 
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交換、放送設備等の多くの要望が提出されました。予算の許す限り実 

施していきたいと考えています。 

 

木全指導主事  共同実施の進捗について、ＳＫＩＰ（総合的な子どもの基礎体力向上 

大作戦）の取組状況について説明。 

 

委  員  長 とてもよい取り組みだと思います。積極的に行っていただきたいと思 

います。 

 

猪 飼 委 員  民間団体やボランティアが入ってくるとより充実すると思います。 

協力しやすい環境を整えてほしいと思います。 

 

委  員  長 検証をしっかりやっていただきたいと思います。 

 

教   育   長 体力テストの数値で検証できると考えています。3年後をめどに取り組 

んでいきたい。ホームページにも載せてＰＲしていきたいと思います。 

 

川 村 委 員  小さい頃から体力づくり取り組むことは大変有意義だと思います。 

 

社会教育課長 スポーツフェスティバルＩＮ津島2014について、台風の影響で今年度 

は中止を決定しましたので報告します。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    報告事項について説明をいただきましたが、他に何かご意見等いかが 

でしょうか。つづきまして何かございますでしょうか。 

 

学校教育課長   学校支援地域本部事業については、土曜日の学習支援を充実して 

いきたいと考えています。実態把握、支援体制の整備を行い、現行 

予算の枠組みの中で、来年度は１校だけでも学生ボランティアの保 

 険代、謝金を提供できるよう予算配分を見直していきたいと思います。 

 

社会教育課長  放課後子ども教室の現状、学童保育との関わりなど現状把握に努め 

待機児童の対策等事業を見つめなおしていきたいと思います。 

 

教  育  長   市長との懇談会を1度行いたいと考えています。また、教育委員の皆 

さんに、新任の先生の研修会に参加していただき、懇談会を行って 
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みたいと思います。時間が許す限り参加をお願いしたいと思います。 

         

学校教育課長   １１月の定例教育委員会は、１１月１４日（金）４階中会議室での開

催となります。また１２月は１９日（金）となりますが、ご都合はい

かがでしょうか。 

         

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

    

委委委委        員員員員        長長長長    次回は１１月１４日（金）午後３時 ４階中会議室で定例教育委員会

を開催いたします。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


